

# AKTUELLE POST

## aus dem Kreistag (2)



Liebe Genossinnen und Genossen!

Die zweite Kreistagssitzung ließ wieder wenig kabarettistische Wünsche offen. Doch die Inszenierung besaß eher die Qualität eines Bauernschwanks. Hier die wichtigsten Infos in Kürze:

### Veith und Lich abgewählt

Oswin Veith und Otmar Lich wurden als Kreisbeigeordnete abgewählt. Das hätte beinahe nicht geklappt, weil Veith während der Aussprache im Raum geblieben war – und das darf nicht sein. Nach fast zweistündigem Hin und Her und Rechtstexte-Lesen und Auskünfte einholen (gähn!) wurde dann in namentlicher Abstimmung dieser Punkt erledigt. Unsere Fraktion stimmte für die Abwahl.

Veith als rechter Politiker und Lich als rechter und unfähiger Politiker haben selbst ausreichend Gründe für ihre Abwahl geliefert.

Schmankerl: der Pirat – nun ja Hospitant (und damit Fraktionsteil der FWG) - stimmte gegen die Abwahl. Das wird noch interessant: bei der SPD hospitiert er ja deshalb nicht, weil die verlangt haben, dass er sich dem Fraktionszwang unterwirft. Jetzt bei der FWG scheint er ja mit allem einverstanden zu sein, denn er unterwirft sich freiwillig den Fraktionszwang.

### Nicht in der ZOV

Wir haben für die Verbandsversammlung der ZOV (Zweckverband Oberhessische Versorgungsbetriebe) kandidiert und drei Stimmen erhalten. Damit stand uns aber kein Platz zu. Die anderen Gremien werden nach Fraktionsstärke vergeben und darin sind wir nicht vertreten.

Viele Grüße von  
Judith und Gabi